



## Feria de Bienvenida a los nuevos alumnos

### EN EL CAMPUS UNAMUNO

:: **WORD.** La octava edición de la Feria de Bienvenida de la Universidad de Salamanca, organizada por el Vicerrectorado de Promoción y Coordinación, abre hoy sus puertas, a las 12:00 horas, en el Polideportivo del Campus Unamuno. Hasta las 18:00 horas, estas instalaciones universitarias contarán con varias actividades dirigidas a recibir a los nuevos alumnos de la institución académi-

ca e incluirán, como viene siendo habitual, la celebración del «bocadillo solidario», cuyos fondos irán destinados al Fondo de Cooperación de la Usal. Además, de 14:00 a 16:00 horas, se celebrará el concierto de la VIII Feria de Bienvenida de la Universidad, que contará con las actuaciones de Skalamanca y Prexton, bandas elegidas en la Segunda Batalla de Grupos de la Usal, organizada por el Colegio Mayor de Oviedo con la colaboración del Vicerrectorado de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria y el Servicio de Actividades Culturales.